

¡Ningún arma!

El Hno. Kenneth Copeland fue invitado al escenario para hablar como Profeta y compartir lo que había en su corazón.

Efesios 6:10-12; (AMPC)

"En conclusión, fortalézcanse en el Señor [sean fortalecidos por medio de su unión con Él]; saca tu fuerza de Él [esa fuerza que Su poder ilimitado proporciona].

¹¹ Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis resistir con éxito todas las artimañas y los engaños del diablo.

¹² Porque no luchamos contra sangre y carne, sino contra los despotismos, contra las potestades, contra los gobernantes del mundo de las tinieblas, contra las fuerzas espirituales de maldad en la esfera celestial.

Daniel 10:10-13; Ángeles Gabriel y Miguel

"Y he aquí que una mano me tocó, la cual me puso [vacilante] sobre mis rodillas y sobre las palmas de mis manos.

¹¹ Y me dijo: Daniel, varón muy amado, entiende las palabras que te hablo, y mantente derecho, porque a ti he sido enviado. Y mientras él me decía estas palabras, me levanté temblando.

¹² Entonces me dijo: "No temas, Daniel, porque desde el primer día que pusiste tu mente y tu corazón a entender y a humillarte delante de tu Dios, tus palabras fueron escuchadas, y yo he venido como consecuencia de tus palabras.

¹³ Pero el príncipe del reino de Persia me resistió durante veintiún días. Entonces Miguel, uno de los príncipes principales [de los ejércitos celestiales], vino a ayudarme, porque yo me quedé allí con los reyes de Persia".

La Palabra muestra **que necesitas cortar la cabeza de la serpiente**. La serpiente es una referencia a los espíritus malignos.

vv. 19 -20,

"Y él dijo: ¡Hombre muy amado, no temas! ¡La paz sea con vosotros! Sé fuerte, sí, sé fuerte. Y cuando me hubo hablado, me fortalecí y dije: Que hable mi Señor, porque me has fortalecido.

²⁰ Y él dijo: ¿Sabes por qué he venido a ti? Y ahora volveré a pelear con el príncipe de Persia; y cuando yo me haya ido, he aquí que vendrá el príncipe [hostil] de Grecia".

Persia, Grecia, espíritus malignos y demonios políticos. Estos espíritus malignos en los lugares celestiales ya han sido derrotados por el Señor; y no son rivales para nosotros si nos mantenemos en el Señor. Solo tenemos que ejercer nuestra autoridad.

El Hno. Copeland dijo que el Señor le mostró hace un tiempo que el presidente Trump sería el presidente de los Estados Unidos, que debía orar el **Padre Nuestro** ya que se avecinaba un ataque contra su vida (el cual ocurrió el sábado 13 de julio).

El Hno. Copeland compartió esto como una confesión que podemos hacer diariamente sobre este país:

"Gracias, Señor, por mi pan de cada día (orado en cada comida), y porque estamos saliendo de las deudas y entrando en la abundancia como nación".

Pastor George

Isaías 54:

Esta escritura se elevó en el corazón de nuestro pastor cuando escuchó que el presidente Trump había sufrido un atentado. El resultado de este día podría haber sido muy diferente. Podríamos haber estado de luto por la muerte del presidente Trump. **PERO DIOS...** no estamos lamentando su muerte, sino que estamos alabando a Dios por su liberación.

El pastor George compartió que hay una presión para alejarse de Israel y para aprender lo que decimos sobre el aborto. Dijo que si hacemos esto, invocamos una maldición sobre nuestras vidas.

vv. 11-14; (AMPC)

"Oh ciudad afligida, sacudida por la tempestad y sin consuelo, he aquí, yo pondré tus piedras en hermosos colores [en antimonio para realzar su resplandor] y pondré tus cimientos con zafiros.

¹² Y haré tus ventanas y pináculos de ágatas o rubíes, y tus puertas de carbunclos resplandecientes, y todos tus muros de tus cercados de piedras preciosas.

¹³ Y todos tus hijos serán discípulos, y grande será la paz y la calma de tus hijos.

¹⁴ Te establecerás en justicia (rectitud, en conforme a la voluntad y al orden de Dios); estarás lejos aun del pensamiento de opresión o destrucción, porque no temerás, y del terror, porque no se acercará a ti.

vv. 16; (AMPC)

"He aquí, yo he creado al herrero que sopla en el fuego de las brasas, y que produce un arma para su propósito; y yo he creado al devastador para destruir".

Recuerden las acciones del presidente Trump; él está a favor de Israel, y el 14 de mayo trasladó la embajada de Estados Unidos de Tel Aviv a Jerusalén para reconocer a Jerusalén como la capital de Israel.

vv.17 (AMPC)

"Pero **ninguna arma** que se forme contra ti prosperará, y toda lengua que se levante contra ti en juicio demostrarás que está en el error. **Esta [la paz, la justicia, la seguridad, el triunfo sobre la oposición] es la herencia de los siervos del Señor** [aquellos en quienes se reproduce el Siervo ideal del Señor]; esta es la justicia o la vindicación que obtienen de Mí [esto es lo que les imparto como su justificación], dice el Señor".

Esta es la segunda escritura que surgió en el corazón de nuestro Pastor:

Salmos 105:15;

"No toquéis a mi unguido, ni hagáis mal a mis profetas."

La unción es el poder de Dios sobre carne que permite a la carne hacer lo que no puede hacer por sí misma.

Efesios 6:10-11;

{Véase el pasaje de las Escrituras anterior}

Enfréntate a las estrategias del diablo, y eso incluye protección sobre tu vida.

vv.13 -- Mantente firme.

¡El maligno no nos toca, ya que nosotros somos los intocables!

1 Juan 5:18 (AMPC);

"Sabemos [absolutamente] que todo aquel que ha nacido de Dios no comete pecado, sino que Aquel que fue engendrado por Dios lo cuida y lo protege cuidadosamente [la presencia divina de Cristo en él lo preserva contra el mal], y el inicuo no se apodera de él *ni lo toca*".

Guárdate para que el maligno no te toque.

Las cosas están cambiando en este despertar.

Nuestras oraciones están funcionando.

Vamos a continuar...

- Ora con fe fuerte.
- Implorando la Sangre.
- Invocando nuestro pacto.
- Encargar a nuestros ángeles.
- Defender que Estados Unidos sea una nación justa.

Ninguna arma que se forme contra nosotros prosperará; y a toda lengua que se levante contra nosotros en juicio, la condenaremos. Esta es la herencia de los siervos de Jehová, y su justicia es mía, dice Jehová.

Santiago 5:16 (AMPC)

"La oración ferviente (sincera, continua) de un hombre justo hace que un tremendo poder [dinámico en su funcionamiento] esté disponible."